

Floras Halskette

Es war einmal eine Halskette und ein Mädchen, es hieß Flora
Vor langer Zeit hatte die Halskette die größte Macht, die wir kennen.
Sie konnte Leben erwecken und sie ruhte tief im Fels.

Als Flora am Fels kletterte, sah sie ein Leuchten.

Sie folgte dem Licht.

Oh, sie fiel in eine Grube, kurz vor dem Licht.

Sie rief: „Oh, Hilfe, ich brauche Hilfe!“

Doch niemand kam, so laut wie sie auch schrie. Es kam einfach
niemand.

Doch was war das? Ein Jemand half Flora. Der Jemand half Flora zum
Licht.

Auf einem Stein lag die Halskette.

Der Jemand band die Halskette um Floras Hals.

Die beiden merkten nicht, dass eine Schlange hinter dem Jemand war.

Auf einmal biss sie den Jemand.

Der Jemand fiel tot um.

Flora weinte. Sie hatte vergessen, dass die Kette magisch war.

Die Kette fing an zu leuchten. Und der Jemand stand auf von den Toten.

Sie feiern jedes Jahr.

Der Jemand verriet seinen Namen.

Er sagte: „Ich heiße Jesus.“

Sie heirateten und lebten glücklich und sie bekamen zwei Kinder.

Das erstgeborene hieß Leo und das zweite Lene.

Sie waren die besten Freunde. Sie spielten Ball.

Leo schoss ein Tor.

Lene sagte: „Tschüss!“